



Resolution: “Gemeindebauwohnungen”

Die Bezirksvertretung Simmering spricht sich für eine Vergabe von Gemeindewohnungen vorrangig an österreichische Staatsbürger aus!

Die FPÖ ließ als Regierungspartei im Jahr 2019 einen bundesweiten Österreicher-Bonus im Regierungsprogramm verankern. Österreichische Staatsbürger und nachweislich integrierte Zuwanderer stehen seither im Fokus der Wohnvergabe durch Genossenschaften. Die SPÖ Wien weigert sich bisher, diesen Weg auch im Bereich des Gemeindebaus zu beschreiten.

Begründung

Zehntausende Bürger stehen auf endlos langen Wartelisten für Gemeinde- oder geförderte Genossenschaftswohnungen. Die Verknappung am Wiener Immobilienmarkt steigt rasant. Trotzdem werden immer mehr Gemeindewohnungen an nicht integrierte Zuwanderer, ohne österreichische Staatsbürgerschaft, vergeben. Hier muss eine Änderung her.